

Frühlingsfest Mit Kikeriki

RGZV Neuwiese e.V.



Erster Mai und die Hähne krähen um die Wette. An einem wunderschönen Tag voll Sonne und guter Laune präsentierte sich der RGZV Neuwiese auf dem Frühlingsfest der KRABAT-Mühle. Um 10 Uhr wurde es laut in Schwarzkollm, denn das Hähnenwettkrähen eröffnete das Fest. Als Gewinner konnte sich ein Maran-Hahn mit 48 Anschlägen in 30 Minuten durchsetzen. Für die zahlreichen Besucher gab es am Stand der Rassegeflügelzüchter viel zu entdecken. So sorgte der, vom Bezirksverband Oberlausitz, bereitgestellte Schaubrüter für Entzücken und Erstaunen bei Jung und Alt. Weiterhin konnte den Besuchern ein buntes Portfolio an Eiern und Tieren dargeboten werden.